

17.03.2023 – 12:30 Uhr

World Oral Health Day : " Sois fier de ta bouche "

Berne, (ots) -

Le 20 mars, c'est la Journée mondiale de la santé bucco-dentaire. Elle s'articulera autour du thème " Sois fier de ta bouche ". Cette campagne vise à inciter les gens à travers le monde à avoir de l'estime pour leurs dents et leur bouche et à en prendre soin.

Dans de nombreux pays, surtout dans le Sud global, la santé bucco-dentaire reste un problème de santé publique majeur qui affecte lourdement les personnes concernées et pèse sur le système sanitaire dans son ensemble, voire sur toute l'économie. En effet, si les affections bucco-dentaires génèrent douleurs, mal-être et isolation sociale, elles sont bien souvent aussi liées à d'autres problèmes de santé graves. Voilà pourquoi la Journée mondiale de la santé bucco-dentaire 2023 veut faire passer ce message important : il n'y a aucune raison de souffrir. La plupart des affections bucco-dentaires peuvent être évitées et traitées à un stade précoce.

La Journée mondiale de la santé bucco-dentaire est promue par la Fédération dentaire internationale, la FDI. Le thème de la campagne de cette année s'intitule " Sois fier de ta bouche ". Avoir de l'estime pour ses dents et les soigner permet de sourire sans gêne, de manger et de parler avec d'autres personnes.

En Suisse, les personnes qui ont de faibles revenus renoncent parfois à se rendre chez le médecin-dentiste par manque de moyens. Ces personnes ignorent souvent qu'une bonne hygiène bucco-dentaire pourrait leur éviter des traitements coûteux. Voilà pourquoi la Société suisse des médecins-dentistes SSO a lancé le projet pilote " Santé bucco-dentaire pour tout le monde " dans le canton de Fribourg conjointement avec la SSO Fribourg, la Direction de la santé et des affaires sociales et Caritas Fribourg. Le projet comporte une campagne d'information. En sus, la SSO Fribourg et Caritas Fribourg proposent une aide concrète : les personnes du canton de Fribourg disposant d'un faible revenu peuvent se faire soigner au tarif social par les médecins-dentistes membres de la SSO. Avec ce projet, la SSO poursuit son engagement social et satisfait à ses obligations en matière d'éthique professionnelle.

Le site www.worldoralhealthday.org invite tout un chacun à participer à la campagne dans le monde entier en créant une affiche personnalisée et en la partageant sur les réseaux sociaux.

Contact:

Nous nous tenons à votre disposition pour de plus amples renseignements :

Marco Tackenberg, porte-parole de la SSO

031 310 20 80, marco.tackenberg@sso.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100007849/100904550> abgerufen werden.